

Der ökologische Fußabdruck

Wie viel Mensch verträgt die Erde?

Der ökologische Fußabdruck gibt an, wie groß dein persönlicher Rohstoff- und Energieverbrauch ist. Dieser Verbrauch wird in Landfläche umgewandelt. Mit dem derzeitigen Verbrauch der Menschheit, benötigen wir insgesamt ca. 68 % mehr an Flächen, als die Erde uns bietet. Damit bräuchten wir derzeit theoretisch zwei Erden zum Leben. Allein jeder Deutsche besitzt im Durchschnitt mehr als einen doppelt so großen Fußabdruck als Flächenkapazität vorhanden ist.

Welches Ziel hat der Parcours?

Ziel ist es, sich Gedanken über unseren Lebensstil zu machen. Die Gesamtpunktzahl von 32 einfachen Fragen zum Lebensstil ergibt eine grobe Einschätzung des persönlichen ökologischen Fußabdrucks. Der Parcours ist selbsterklärend und die Fragen implementieren zugleich die Lösungsansätze.



Was für einen Umfang hat der Parcours?

Der Parcours umfasst insgesamt 40 Fußabdrücke. Auf 32 Füße sind Fragen in den Themenbereichen Energie, Konsum, Ernährung, sowie Mobilität gestellt. Die restlichen 8 Füße sind mit Erklärungen, Einspartipps sowie Auflösungen versehen.

Ein Fußabdruck ist ca. 40 x 80 cm groß. Diese sind aus LKW-Plane gedruckt und damit abwaschbar. Sie sollten nur auf glatten Oberflächen ausgelegt werden.

Wer ist Ansprechpartnerin für die Ausleiherung des Parcours?

Fragen bzw. Anfragen zur Ausleiherung bitte per Telefon oder E-Mail an

Birgit Reher

Umweltamt Bielefeld.

Bereich Klimaschutz | lokale Agenda

Tel.: 0521 51-2870

E-Mail: Birgit.Reher@bielefeld.de

